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２０２４年 １１月 １４日（木） 第２２０７回 例会報告 

 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
ロータリーソング  我等の生業 
 
 

会長の時間  藤原 崇史 会長 

本日の会長の時間は、先日開催したパスト会長会で、「戸塚年度で多くの新入会員

に入会してもらった。その会員のことをもっと知りたい」とアドバイスをいただきまして、

東クラブのごきげんようの前に新入会員もしくは入会３年未満の会員の方に卓話をして

もらおうと思いました。 

その中で、改めて卓話とは何か？調べてみました。卓話は、毎週開かれる例会の

中で行われます。この「卓話」という言葉は、入ったばかりの会員にはあまり馴染みのない言葉かもしれ

ませんが、意見発表やスピーチのことです。ロータリーの例会では、１時間の例会時間のうち、後半の１５分

から３０分が卓話またはその他のプログラム行事で占められます。講師はロータリークラブのメンバーや

その他、外部の方にお願いして卓話をしていただくこともあります。限られた時間の中で、示唆に富む話、

全く未知だった分野など豊かな時間を頂くことができます。ロータリーには、「はいりて学び、おいでて

奉仕せよ。」という言葉があります。「はいりて学び」はロータリーがロータリアンの修練の場であること

（内なる人づくり）、「おいでて奉仕せよ」はロータリアンが外に働きかける人づくり（外なる人づくり）のこと

で、人づくりはこれらが両輪となって行うものとの意味だと私は考えます。 

足立先輩の大好きな米山梅吉氏は、ロータリーは「人生の道場である、人づくりの修練の場」とも言って

います。自分自身の何かをスピーチすることで会員との相互理解を深め人脈構築にもつながると思います。

卓話こそロータリーの伝統であり、多くの新入会員が入会した我がクラブにこそ、相互理解を深める

卓話が必要だと思っております。 

小山幹事から「卓話お願いできませんか？」とオファーがあった際は、ぜひ快くお受けいただきまして

ご自身の専門分野に限ることなく、人生観、経験談、趣味の世界、社会活動など、多くの引き出しの中

からお話しいただければ幸いです。以上で本日の会長の時間を終わります。 
 
「はいりて学び、おいでて奉仕せよ。」 

 

祝報告  若生 公晴 親睦副委員長 

＊ 結婚祝 ＊ 近藤 日出夫（S.46.11.3） 藤川 孝（S.56.11.1） 内山 均（S.59.11.29） 

          足立 進（H.1.11.12） 小山 京子（H.5.11.27） 八木 慎次（H.15.11.22） 

         川嶋 潤（H.19.11.17） 吉井 幸広（H.21.11.7） 宮崎 真一（H.21.11.22） 

        池田 智思（H.21.11.22） 

＊ 誕生祝 ＊ 飽田 哲也（S.27.11.9） 宮坂 典明（S.49.11.26） 
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記念品贈呈  戸塚 和昭 直前会長 

◆ロータリー財団より認証品 

「マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 第３回」 
                   藤原 崇史会長へ 

 
 
 
 
 
幹事報告  小山 京子 幹事 

１）１１月のロータリーレートは、１ドル１５３円です。 

２）各卓に『ハイライトよねやま』を置かせていただきましたのでご覧ください。 

３）上期会費の件ですが、入金がまだの方は急ぎでの入金をお願いいたします。 

４）学校フェスタ、早朝清掃の際、オレンジの前橋東のジャンパー着用をお願い致します。 

５）足立パストガバナーが焼津ロータリークラブへメイクに行かれました。その際、ＹＡＩＺＵ 

ＲＣのバナーを頂いて参りました。事務局に飾らせていただきますのでご覧下さい。 

 

出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

◆１０月度平均出席率・・・７０．４％ 

 
委員会報告 
奉仕総合委員会  髙木 清成 副委員長 

『早朝清掃のご案内』 
■日時：令和６年１１月２３日（祝・土）勤労感謝の日 点鐘 7：00 
■場所：前橋公園 
■その他 ・軍手、ゴミ袋は事務局にて準備します。 
   ・掃除用具に限りがありますので、ご自身でお持ちの方はご持参願います。 

   ・お弁当とお茶の用意をしております。 
   ・雨天の場合、清掃は中止、地区補助金事業の式典のみ開催します。 
   ・当日は上毛新聞の取材を予定しております。 
 
ロータリー財団・米山奨学委員会  縫島 英美 副委員長 

『寄付のお願い・地区補助金事業』 
ロータリー財団・米山奨学委員会 副委員長の縫島です。木村委員長に代わり、２点

皆様にお知らせがございます。 
【１点目】 
今月は「ロータリー財団月間」ですので、寄付のお願いをさせていただきます。 
今年度の目標額は、おひとり様２５,０００円以上です。 

非常に高い目標額となっていますのでお願いするのも心苦しいですが、月間に限らずに寄付受付を

設置させていただきますので、目標額に届かなくても積極的な寄付へのご協力をお願い致します。 
 
【２点目】 

１１月２３日（土）勤労感謝の日に、毎年恒例の早朝清掃奉仕例会がございます。そしてその後 8：00～

地区補助金事業「幸せのベンチ寄贈式典」を前橋公園にて執り行います。ご出席の方へのお願いとなり

ますが、ご欠席の方にもご承知おきいただきたいと思います。 
今回の幸せのベンチ寄贈は前橋市内合計４カ所に寄贈をいたします。前橋公園に２基・六供天神公園に

２基とミモザの木１本・みやぎ千本桜の森公園に２基・群馬県立心臓血管センターに５基の合計１１基と

１本です。 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 54(54) 0 27( 4) 27  50.94% 

前々回 53(53) 0 27( 3) 26 10 72.55% 
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8：30 に前橋公園にて寄贈式典が終わりましたら、他の寄贈場所すべてに設置に向かいたいと思って

おります。ただ、他の場所では式典はせずに、設置のみのイメージです。ご出席の方には既にメール

にてタイムスケジュールとご協力のお願いを配信させていただいておりますが、午前中に全ての設置を

終わらせて、完了次第、ランチにてお疲れ様会を行い、解散する予定でおります。 
この幸せのベンチですが・・・結構重たいようなので、男性陣のお力が必要です。ぜひ我こそは！と

お手伝いいただける方、ご連絡がまだのようでしたら、本日中に私までご連絡をお願いいたします。 
また、雨天の場合でも寄贈式典は決行いたしますので必ずお集まりください。そしてオレンジ色のクラブ

ジャンパーの着用もお忘れのないようご注意ください。以上です、ありがとうございました。 
 
ニコニコＢＯＸ報告  松木 学 委員                                 （順不同） 

藤原会長・小山幹事：本日もよろしくです！ 
戸塚和昭直前会長：藤川さんの卓話を楽しみに！ 
内 山  均 さ ん：藤川パスト会長の卓話に期待して。 
大 本 計 馬 さん：藤川さんの卓話を記念して。 
石 原 保 幸 さん：藤川さんの卓話を楽しみにしています。 

木村  清高さん：藤川さんの卓話楽しみです。 
釘 島 伸 博 さん：藤川さんの卓話に感謝して！ 
藤 川  孝 さ ん：本日は米山奨学生・カウンセラーの体験発表をさせて頂きますので宜しくお願い致し 
           ます。 
近藤日出夫さん：藤川さんの久しぶりの卓話を楽しみにしております。 
柴 崎  正 さ ん：よろしくお願い致します。 
松 木  学 さ ん：よろしくお願い致します。 
白 石 和 義 さん：息子が結婚しました。 
木 村 篤 史 さん：宜しくお願いします。 
 
会員卓話 
『米山記念奨学生 一年間の報告』  前年度米山カウンセラー 藤川 孝 パスト会長 

１年間カウンセラーとして、奨学生とどのように接してきたかを報告させて頂きます。 

 

 
 
昨年の４月１６日 ボディー君と初対面の日でした。その時、まず自己紹介をしてくれました。今でもハッ

キリと覚えているのが、名前の内容とイスラム教・ラマダンの話でした。それも、イスラム教の禁止事項

の話でした。禁止されていることは、ラマダンの１ヶ月間、一切の水分や食事は絶つこと。（4 時～

18:30 迄） 食事は、豚肉と酒類禁止。それと、結婚するまでの「Ｈは禁止」と聞きました。 
 
初対面の時の写真。中々良い車に乗っているなと思いきや、車の取得価格は、車検付きで１０万円だった

そうです。 

 

「ＲＹＬＡ研修会」 

５月１３日高崎市総合福祉センターにて開催されたRYLA研修会

「生きる目的」をテーマとした研修会に二人で参加してきました。

この時の学びで印象に残ったのは、人間が変えることができる

のは「自分」と「未来」変えることができないのは「過去」と

「他人」でした。 
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「新緑狩り家庭集会」 

 ５月２５日、５月晴れの日に「新緑狩り家庭集会・

東京近郊」に行って来ました。 まず最初に、

「Teamlb Planets TOKYO」に行き、素晴らしいアート

体験をしてきました。集合写真は、参加して頂いた

会員とご家族の写真です。 

 

 

 

 

 

この写真を取ったら、すごい形相でにらまれてしまいました。 

皆さん、私のように無断で他人の写真を撮らないように注意をしてください。 

 

 

 

 

 

 

この時は６人だけですが、全員が満面の笑顔で 

楽しんでいました。 

 

 

 

「バーベキュー」 

８月の夏休みの日、ボディーが彼女のあいちゃんと共に我家に来てくれました。 

雨だったので、ガレージでのバーベキューでした。雨がやんだので、みんなそれぞれ遊んでいるところです。           

ファミリー 合わせて１３人でのバーベキューで盛り上がりました。 

特に、ボディーのスイカ割りの失敗で、全員大爆笑していました。 

 
「地区大会」 １０月２２日「地区大会」に参加。米山奨学生全員 ２８名の参加でした。 
トップバッターで挨拶でしたボディー。話がうまく一番カッコ良かったです。 
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「ボディーがモデルに」１１月ボディーに弊社ボルトンのカタログ掲載の為のモデルになって貰いました。
これは、モデルをやることにより、経済的にも応援できると考えたからでした。  

 

１月 高雄南星ロータリークラブ歓迎例会 

 

 

 

 

 

 

 
 
２月 我家に招いて食事会をしました。 

後ろの絵は私が描いた群馬県展の入賞作です。 

巻き寿司の体験をしてもらい、みんなで楽しんだ後の笑顔の写真です。 

 

「米山奨学生 終了式 歓送会」 

３月２日メトロポリタン高崎にて、 

米山奨学生 終了式 歓送会が開催 

されました。 
 
 
 
 
 
 
 
左の写真は、ボディーが立派な修了証書を保坂ガバナーから頂くところです。 

 
 

「第一分区の奨学生とカウンセラーの送迎会」 

右の写真は、３月４日、第一分区の奨学生とカウン

セラー全員が集まっての送迎会で、美味しいしゃぶ

しゃぶパーティーを楽しんで来ました。 尚、集まった

４人の奨学生は全部違う国から来ました。 

奨学生は、真ん中の４人で、左からインドネシア、

エジプト、モンゴル、ベトナムの留学生です。 
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「生きることが大変だった」 

左側の車は、車検付きで １０万円で買って５万円で

売った。 

右側の車は車検付きなので、悩んだ末に３万円を足し、

８万円で買ったとのことです。 

身長１８５ｃｍのボディー、 軽自動車では小さすぎて

窓から手を出すのもご覧の通り、後ろ側の窓から手を

出しています。 
 
日本に来てからはお金がなく、食べることができないことがありました。その時、身長１８５㎝・体重８５kg

くらいだったと思いますが、お金がなくて思うように食べることがままならなく、体重は４５kg にまでなって

しまい、もう少しで餓死してしまうほどお金に困ったことがあったとのことでした。この時、彼女の愛ちゃん

に助けてもらった、と聞きました。  
 
「猛勉強して群馬大学へ」 

その数年後、猛勉強して群馬大学の院生になり、米山記念奨学生として一年間奨学金を貰ったお蔭で

アルバイトも減らすことができ、その時間で研究が進み、教授と福岡や大阪での学会発表や、スバル本社

で新素材開発の発表をするなどもできたとのことでした。 
 
昨年度一年間、我が前橋東ロータリークラブに馴染んだところで卒業となりました。カウンセラーとしては

寂しくて仕方ない感じです。が、これから東京の次の職場で学び・成長して、ボディーの将来設計通り、

３２歳であいちゃんと結婚し、会社を創業してもらいたいと思います。そして、日本とエジプトとの架け橋

になって貰いたいと思います。 
 
「卒業後の再会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ３１２，０００ 円 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

藤川さん、米山記念奨学生、１年間の報告、ありがとうございました。 

こうして、写真を並べてみると、あっという間の１年と言いますが、やはり内容濃いものですね。 

ロータリーでの、１回１回の例会や、活動の時間を無駄にしないためにも、 

「はいりて学び、おいでて 奉仕せよ」「人生の道場である、人づくりの修練の場」 

心に留めて、自分も精進していこうと思えました。 


